

玉語の
5年生と
「森林のおくりもの」

H26.11月20日

No.6

国語専科・渡邊

○○のおくりもの報告会
がんばりました!!

いよいよ、これまでまとめてきたものを、グループ毎に報告しあう時間を持ちました。原稿を読み直しながら、調べたことや自分たちの主張が伝わるかどうか確かめる姿が見られました。

めでて、○○のおくりものの報告会上で自然と人間のかかわりについて報告し合いました。気付いたことを伝え合おう

グルーブが報告したことについては、一人ひとりがせんをもち、そのグループにしか言えない感想を書きました。しっかりと感想も書けていたと田山いました。並行読書で調べたことをもとに、利用や働き、役目をキーワードに具体的に書くことができました。

○報告会をして海は、人間に海を生み出して、海をうからソーセージなどを生み出してくれていたことを知りました。また田んぼは、お米を作るだけだと思っていただけと山火事の火を消すことができるのを知り、ほくはすごくおどろきました。

みんなの報告を聞いて、「そんなことも?」と思ふところがすごくありました。その中でもおどろくところは木(森林)が、酸素を作っていることです。ほくはこれから森林のことを考えて、練習いたいなと思いました。そして私たちには練習のことを思い出しました。そして私たちには練習のことを思い出しました。五人が大きな声で伝えました。

5-1-1

くん

国語ノート(今日の振り返り)より

○今日の報告会はとてもがんばったので大成功と思いました。一人ひとりが報告したグループへの思いをぶせんにたくさん書いていたところが成長で見ていくるところだと思いました。自分のよがたところは、大きな声を出したところです。あと、発表をし、意志表示ができてよかったです。これからもう少し勉強していきたいです。

5-1-1

くん

5-1-1

くん

ることができました。くんは、けっこう覚えて言っていたので、すごいなあと思いました。知りなかたことをたくさん知れて、いい報告会だったと思います。すごくすごく楽しくできてよかったです。またやりたいです。

へ5-1-1

さん

○自然からもらつたおくりものがあれだけあるか分かりました。人はこのようなおくりものをもらつて生活しているので自然はすごいなと思いました。報告会をして自然のよさや感謝しなきやいけないことが分かってほくたちは幸せだなと思いました。報告会で色々なことが知れてよかったです。

5-1-1

くん

○おと樂しみにしていた報告会がやっとできてよかったです。みんなの報告を聞いて初めて知ることばかりで、本当に報告会をやってよかったです。二人で一生けんめいじゅんびしたので成功してよかたしみんなの報告も聞けました。森林のおくりものの学習が終わっても森林や自然を大切にしないといけないといました。

5-1-1

さん

○報告会は大成功でした。森や木、海のことについてわざわざ書いたのです。特に木は燃料や殺虫剤にもなることを知ってびっくりしました。なので木、海、川などの自然を大切に使って学ぼうと思いました。(5-1-2)

○報告会をして成功だと思います。理由は資料を出すタイミングや自分の発表を見すこに言えたのがよかったです。

5-1-2

くん

○ほくが一つ思ったのは、木、川、海、今日報告されたものは、すべてつながっているということです。それをみんな書いていたのでとてもいい報告会になつたと思います。ほくたちは木グループだったので災害を防ぐ働きがあるという資料と植林をしている絵を描きました。そのことを感想で言ってくれて嬉しかったし、心に残った言葉を書いてくれて、分かりやすかったです。(5-1-2)

5-1-2

くん

○あんがちゃんと黒板に絵と短冊をはて指をさしてくれました。その時に聞くとそ待つことで玉たし、運搬、堆積、浸食作用という理科で最近習った言葉を使えてできたのもよかったです。今日は大成功でした。感想も発表できました。(5-1-2)

さん

○近くたちの番が来ました。資料を出す時や文を読む時などは、うまく言えたのととても良かったなと思いました。今日の報告会は大成功したと思います。この報告会のことを六年生の危張でも生かせたり、なあと思いました。

5-1-2

くん

○渡 報告の際、簡単な絵を出したり、等々様々な工夫も見られました。よく頑張りました。

へ5-1-2

さん